令和5年度が始まりました

今日は令和5年度前期始業式です。今日から令和5年度の学校生活が始まりました。 今朝の様子を見ていると、とても元気な姿が見られました。教室や廊下の様子を見ていて も、皆、とても楽しそうです。学校が始まるのを、心待ちにしていたようです。やはり学 校は多くの友達が集まる楽しい場所であると再確認することができました。

今日の学校の活動は以下のとおりです。

- 1. 朝の会
- 2. 新クラス発表・教室移動
- 3. 赴任式
- 4. 始業式
- 5. 担任発表·部活動顧問発表
- 6. 学年集会
- 7. 学活・帰りの会

半日の活動ですが、年度初めであり、大変濃い内容でした。わずか半日の間に、新しい 友達、新しい先生と出会いました。今日の出会いから始まるこの一年間を有意義な時間に してほしいと思います。



赴任された先生方が アーチをくぐって入場



教頭先生が赴任者代表の あいさつ



校長からは「挑戦しよう」 と話しました



生徒会長から、この1年の過ごし方の話



3年生は体育会に向けて、「リーダーとは?」という 話がありました

Explain Assist Discuss

Evaluate ・・・ ほめる Response ・・・ 応答する